



Traumpaar Prinz William und Kate Middleton

Pazifik-Insel setzt mit Sondermünze auf Eheglück bis mindestens zur Silbernen Hochzeit

Waldaschaff, 12.04.2011. Fernab der britischen Inseln verleiht ein kleines Eiland im Südpazifik seiner Begeisterung über die königliche Hochzeit zwischen Prinz William und Kate Middleton besonderen Ausdruck. Die zu Neuseeland gehörende Insel Niue hat zur royalen Hochzeit am 29. April eine Gedenkmünze herausgebracht, die dem britischen Traumpaar großes Eheglück prophezeien soll.

Die William-und-Kate-Münze ist versilbert und hat einen Kupferkern. Damit vereint sie gleich zwei symbolträchtige Edelmetalle: Kupfer wird in der Astrologie mit der Venus in Verbindung gebracht und steht in seiner homöopathischen Form für Liebeslust und Fruchtbarkeit.

Zudem symbolisiert die Kupferne Hochzeit die Beständigkeit einer Ehe, während die Silberne Hochzeit das 25jährige Eheglück bedeutet, das von dauerhaftem Wert bleiben soll.

Über den Prinzen und seine Kate, die auf der Münzvorderseite abgebildet sind, wacht rückseitig übrigens Queen Elizabeth II. höchstpersönlich - als Staatsoberhaupt von Neuseeland zielt sie nämlich hoch offiziell die Rückseite aller Münzen von Niue. Bei soviel Symbolik in einer Münze kann die Ehe des adeligen Traumpaares ja nur ein Erfolg werden.

Das Postamt von Niue wirft dagegen einen etwas skeptischeren Blick in die Zukunft des Paares. Die offizielle Gedenkbriefmarke zur königlichen Hochzeit wartet mit einer Perforation zwischen Kate und William auf. Sollte sich das Eheglück als Flop erweisen, dann kann der geneigte Sammler sich seinen Favoriten im Adelspaar einfach abreißen. Bei der Münze dürfte das schwieriger werden.

Die Niue-Gedenkmünze ist in Deutschland im Fachhandel erhältlich, z.B. über das BAYERISCHE MÜNZKONTOR (www.muenzkontor.de).

Sichern Sie sich hier die exklusive "William und Kate"-Gedenkmünze von Niue!

Pressekontakt

BAYERISCHES MÜNZKONTOR

Herr Andreas Runkel
Am Heerbach 5
63857 Waldaschaff

muenzkontor.de
pr@muenzkontor.com

Firmenkontakt

BAYERISCHES MÜNZKONTOR

Herr Andreas Runkel
Am Heerbach 5
63857 Waldaschaff

muenzkontor.de
pr@muenzkontor.com

Das BAYERISCHE MÜNZKONTOR (www.muenzkontor.de) zählt zu den größten Versandhandelsunternehmen im Sammlerbereich und ist europäischer Marktführer für Sammlerartikel mit Schwerpunkt Münzen und Medaillen. Das Unternehmen bedient Sammler in Deutschland, der Schweiz, Österreich, Frankreich, Belgien, den Niederlanden, Luxemburg, Tschechien, Polen, Großbritannien und den USA. Es beliefert weltweit über zehn Millionen Kunden, davon sechs Millionen allein in Deutschland.

Seit 2010 bietet das Bayerische Münzkontor seinen Kunden auch einen Edelmetall Online-Shop speziell für Anlagemünzen und Barren (www.gold.muenzkontor.de).

Das BAYERISCHE MÜNZKONTOR ist Teil der GÖDE-Unternehmensgruppe (www.goede.com) mit Hauptsitz im bayerischen Waldaschaff nahe Aschaffenburg und in Kreuzlingen, Schweiz.

Anlage: Bild

